



『四月』新たな門出を迎えた皆様を、 デザートビュッフェ で応援!



春の訪れとともに希望に満ちた4月。新しい環境に慣れるまで、慌ただしい日々が続いたかと思います。そんな中でも食事の楽しみは忘れてほしくない!との思いで春のイベントを開催しました。いつものお食事に+デザートビュッフェ!さらに新生活応援グッズや豪華景品が当たる福引も。(ホテル宿泊券やレストランペアチケット等を準備した中、なんと一番人気はイチゴ1ケースでした!!)



当日は食事時間が近づくにつれ、食堂前に行列が。学生の皆様が、このイベントを本当に楽しみにしてくれていたことにスタッフ一同感激でした。それでは各施設のスプリングデザートビュッフェの様子を覗いてみましょう。



セトル九大新町 4月11日(金)開催

セトル九大新町のテーマは“可愛くてテンションが上がる手作りデザート”。SNSで話題の雪花酥(ヌガークッキー)、チョコシフォン、サツマイモけんぴ、フルーツ盛り合わせ等、手作りにこだわった華やかなスイーツが圧巻でした。カウンターに並んだスイーツを見て「かわいい!」「おもしろ〜」と嬉しい声が。「学生さんの笑顔を見てほっとしました」と献立担当のスタッフは心より安心しておりました。(笑)



セトル伊都 4月18日(金)開催

台湾カステラ、紅茶とイチゴのマフィン、ココナツプリンなどエスニックな手作りデザートが勢ぞろい!「数日前からプレッシャーで眠れなかった」と話す料理長のデザートへの気合が光る中、男子の多いセトル伊都では「月1回は食べたい!」とリクエストが入るほどメインのハンバーグが大人気。料理人冥利に尽きるコメントです。



セトル インターナショナル

4月19日(土)開催

多国籍な学生にも満足していただきたい。とチョイスしたのは日本のクラシックなプリン、カステラパフェや雪玉冷やしぜんざい。日本らしい手作りデザートをメインに据え、イベントに臨んだのは国際色豊かなセトルインターナショナル。





疲れ知らずの6月へ!

\\ スタミナ満点! //

しょうが & にんにくフェア

薬味としてお馴染みの生姜とニンニクは、滋養強壮作用や、胃を健やかに保ち消化を助ける作用が期待できます。カルシウム、鉄、銅など多種類のミネラルを含み、疲労回復に効果てきめんの食材です。
6月のイベントでは『体に元気を!スタミナ献立』として“生姜焼き”と“にんにく唐揚げ”の食べ放題の日を設けました。
例年を上回る暑さの中、疲労感は解消されましたでしょうか。セトルでお腹いっぱい食事して、しっかり睡眠をとり明日へのエネルギーとなりますように。次回のイベントにもご期待ください。



満面の笑みで「楽しみにしていました!」と答えてくれた学生さん。この日、一番最初に食堂に来てくれました。

唐揚げを何度もおかわりしてくれた韓国からの留学生。「唐揚げが好き」。いい笑顔をいただきました!



料理長インタビュー

セトル インターナショナル 料理長 樋口 倫道

「食べる」ことは楽しい!

学生さんたちがもっと食事に興味を持ってくれるように、季節や流行を取り入れたメニューを意識しています。食事は毎日の事なので、忙しいとつい関心が薄れがちではないでしょうか。ですが、いまの食事が未来のカラダを作ります。未来の学生さん達が健康に日々を送るためには興味を持って楽しんで食べてもらうことが一番です! そんないい循環のきっかけになるように献立を考えています。



右側が樋口料理長。グアテマラからの留学生と共に。



↑ いつもの仲良しメンバーでパシャリ!! ↓



グローバルホテル糸島からのお知らせ

グローバルホテル糸島では、九州大学学生のご両親・ご兄弟様用に宿泊割引をご準備しています。

詳細は[グローバルホテル糸島公式HP](#)

九州大学関係者の皆様へ ページをご確認ください。

